

# el libro de los sueños

zero tapia

Image not found.

# Capítulo 1

## El libro de los sueños

A primera vista no parece que lleve una vida interesante y a mi propio parecer soy alguien como cualquier otro en el mundo, no tengo habilidades que me destaquen del resto, no tengo un trabajo que sea particularmente excepcional, mi vida era tan monotona y aburrida, personalmente pense en el suicidio unas mil veces. Naci en Londres por alla en el año 1875 y me fuy de ahi en cuanto cumpli 23 años y no me arepiento de esa desicion, mi padre era un lunatico que aunque guardaba compostura frente la sociedad en casa estaba obsecionado con cosas que no parecian tener un balor monetario, artistico o cientifico, todas las noches despertaba ajitado con un libro que nunca pudo abrir y escribia en un cuadernillo sus sueños sobre una ciudad magnifica, en sierto punto pense que dejaria sutrabajo yse haria escritor pero no fue el caso. Mi madre por su parte era quien mantenia a mi padre en la tierra ambos eran tal para cual.

En cuanto deje Londres la vida se me hiso facil conseguir trabajo no me tomo mucho trabaje barios años como accionista de una empresa que no era ni muy grande ni muy pequeña, nunca pense en regresar a mi pais natal nisiquiera cuando me entere del divorcio de mis padres, perdi el contacto con mi madre y nunca quise hablar con mi padre pero al enterarme de su fallecimiento regrese con la esperanza de ver a mi madre una vez más y aunque no pude verla, fue un desperdicio de tiempo y entre la amplia coleccion de artilujos y cachivaches de mi padre el notario se me aserco diciendome palabras que no escuche y dandome el libro que mi padre nunca pudo abrir. Al tocarlo tube una sensacion extraña el libro se centia muy suave apesar de su aspecto aspero y se centia muy libiano para lo grande que se veia.

Regresando a Estados Unidos deje el libro botado en un rincon y no le di importancia por mucho tiempo no tenia razones para intentar abrirlo así que continue con mi vida como si nada. Unos meces despues fuy despedido de mi trabajo por razones que no comprendi del todo, imagine que fue por recorte de personal se escuchaba logico para mi, en ese momento me quede sin muchas cosas que hacer mas que buscar un trabajo nuevo noche tras noche dormi tranquilamente asta una semana despues que empese a soñar con una gigantesca montaña frente a mi rodeada por árboles de avivados colores y ojas resplandecientes algo curioso era que me parecia estar conciente de que estaba soñando con todo, sin darle mas bueltas supuse que debia escalar la montaña y mientras lo hacia me parecia curioso no encontrar alguna otra criatura pero como dije decidi no darle tantas bueltas y solo subir, ya en lasima desperte de golpe y con una respiracion acelerada no comprendi lo que acababa de pasar, me labante di en par de bueltas en mi alcoba y trate de

regresar a dormir pero conseguir el sueño fue simplemente imposible, no me encontraba cansado en absoluto pese a que eran las 3 de la mañana, la única sensación que percibía mi cuerpo era una curiosa emoción de seguridad y calidez, me sentí muy bien pero esas emociones se esfumaron cuando vi el libro encima de mi cabecera. Por un momento pensé que alguien había entrado e intentado robar pero nada parecía estar fuera de su lugar, las cerraduras de entrada no parecían estar forzadas y mis ventanas estaban intactas, tuve una gran sensación de miedo e inquietud, tuve una razón para abrir el libro. Al estudiar su estructura no parecía algo complicado parecía un libro cualquiera diseñado para que pareciera que no tenía ninguna abertura salvo por una placa de metal que di por hecho como una especie de cerradura basada en un tipo de placa de precisión, realicé muchos intentos fallidos al punto de irritarme e intentar romperlo y quemarlo pero el libro ni siquiera parecía tener un ligero signo de daño, sedí ante el libro y fui a buscar un nuevo trabajo pero me era imposible concentrarme por lo que regresé a casa temprano y sin ninguna otra cosa que hacer dormí, mantuve conciencia de nuevo pero esta vez estaba en la cima justo donde me quedé la última vez al ver que había bajo la montaña me quedé atónito era una ciudad iluminada por los más vivos, cálidos y armónicos colores donde la gente se dedicaba a realizar sus labores todas parecían felices, mientras vagaba por las calles un hombre me preguntó sobre mi función me quedé confundido pregunté a que se refería y este me dijo:

-Todos aquí tenemos una función, si no tienes una sígueme tendremos que darte una labor.

Sin preguntar nada más seguí al hombre y mientras caminábamos noté que lo que dijo era totalmente cierto todos tenían algo que hacer no por lucro ni por obligación, simplemente lo hacían por quererlo o eso me pareció, mientras caminábamos también me percate de que aunque parecían estas personas no eran humanos, aunque era difícil distinguirlos tenían ciertas particularidades que los diferenciaban, la caminata se detuvo en un edificio bastante grande que interprete como una especie de ayuntamiento.

-Es aquí

Dijo el hombre que seguía.

-Aquí se te asignará un deber pregunta Izlong el te dará tu trabajo.

Entre y no parecía ser algo del otro mundo gente con papeleo por aquí y por allá ninguno parecía preocupado o apurado, en ese momento me di cuenta de su más grande distinción con la humanidad ellos son incapaces de tener emociones viven para su trabajo y solo para eso. hice lo que me dijeron y pregunté por el tal Izlong, me llevaron a un cuarto grande donde

solo abia una persona supuse que el seria Izlong.

-¿Asi que no tienes un trabajo?

Pregunto.

-No, yo soy nuevo por aqui.

Respondi.

-Bine, eso se soluciona facil solo dime de donde bienes y podre darte una labor luego de un registro rapido.

me puse algo nervioso y respondi:

-Portland, Oregon.

El hombre me miro confuso y me dijo:

-Creo que no lo entendiste, requiero tu ciudad de origen.

di un suspiro y con algo de duda e inseguridad dije:

-¿Londres?

-¿Londres? Ahhh, ahoora entiendo todo, debes de ser un enviado del templo ya te tengo un trabajo.

bolteo y abrio una gabeta con pocos papeles dentro escribio unas cuantas cosas y hablamos:

-Veras a los enviados del templo se les da la tarea de registrar, tendras que moverte diariamente de ciudad en ciudad registrando practicamente cualquier cosa, no es algo complicado ¿verdad?

Me dijo y con mucha curiosidad pregunte

-Y ¿que pasa si me reuso a hacerlo?

Este me miro fijamente y dijo:

-Normal mente los olgasanes son expulsados y marcados para restringirles el paso a cualquier ciudad, pero tu eres un enviado, si te niegas a cumplir tu labor me temo que el castigo sera impuesto por aquel que mora dentro del santuario y creeme que eso no sera agradable.

De pronto la vicion de todo ese mundo se abrio ante mi, era fantastico, tal y como lo describia mi padre en su cuadernillo luego de que todo eso se

abriera ante mis ojos desperté con el libro abierto en mis manos, estaba tan sorprendido no aguante y comencé a leer sus páginas una tras otra sin poder detenerme, no quería detenerme todo el contenido del libro hablaba de cosas incomprensibles para mi mente pero aun así me dejaban fascinado, esto era lo que mantenía tan obsesionado a mi padre ahora lo comprendía, comprendí su obsesión, su afán por coleccionar los innumerables artilugios y cachivaches que tenía, todo se aclaraba, pero también sentía como el libro me absorbía si no lo hubiera cerrado nunca más podría haberlo echo. regalé ese libro a la primera persona que encontré por la calle y nunca más lo he vuelto a ver y espero que esa persona nunca logre abrir ese libro y en cuanto a mis sueños se han tornado en terroríficas y oscuras pesadillas llenas de un horror indescriptible lleno de símbolos y gritos que hablan una lengua extraña que siempre finalizan con una figura orripilante que desborda líquidos grisáceos y blancos desde sus muchas bocas, yo sé que vendrá por mí está esperando a que me descuide y en cuanto pase el día y me irá desapareciendo de este mundo, lo lamento padre nunca te entendí y ahora que lo hice terminare muerto y sin poder decirte lo mucho que me arrepiento de todo lo que te dije, de todo lo que te hice. Puedo escucharlo golpeteando en toda la casa, está aquí y no me dejará escapar, no puedo escapar, ya no puedo despertar.